

光る風

市川市立下貝塚中学校
学校だより No. 11
令和 4年 3月25日



～ 貝塚の地から～

学校教育目標「豊かな心と知性あふれる生徒の育成」～自己理解・自己決定・自己実現～
目指す姿：「時を守り、場を清め、礼を正す」「笑顔かがやく学校」

「笑顔かがやく学校」を目指して



1年間お世話になりました

今年度もコロナウイルス対応に追われる1年となりました。感染者数は徐々に減ってきていますが、まだ安心はできません。引き続き、感染防止対策に取り組んでいきますのでご協力をお願いいたします。

また、ウクライナではロシアによる軍事侵攻が行われています。ニュースで現地の映像を見るたびに、人の命の大切さ、平和の尊さを感じているところです。多くの子どもたちが国外に避難し、学校に通うことができない状況が報道されていました。子どもたちは学校に通いたいのに通えない、友達と会いたいのに通えないのです。この悲惨な状況が早く終わることを願ってやみません。

さらに、先日は東北地方で大きな地震がありました。東日本大震災の復興が進む中での大きな地震は頑張っている人たちの心に影を落とすものとなっています。自然災害はいつ起こるかわかりません。減災できるよう日頃から備えておくことが大切だと改めて感じています。

この2年間は激動の2年間でした。いずれ教科書に載るような大きな出来事が起きています。私たちの生活にも大きな影響がでてきています。このような状況だからこそ、みんなで知恵を出し合い、よりよい生活が送れるように協力をしていくことが必要です。子供たちの未来のために力を合わせて乗り越えていきましょう。

1年間、本当にお世話になりました。みなさまのご理解・ご協力、温かいご支援に感謝申し上げます。子供たちはこの1年間で心身ともに大きく成長しています。普段あまり話をしなくなっているかもしれませんが、みんながんばっています。ぜひお子様をほめてあげてください。次年度も笑顔かがやく学校を目指していきます。ご支援のほどお願いいたします。

祝 卒業 202名の生徒が新たな道を歩み始めました

3月9日、卒業証書授与式を行いました。202名の生徒が卒業しました。1人ずつ卒業証書をお渡ししましたが、みんな立派な態度で、感動しました。また、校長面接のことを思い出しました。どの生徒も自分の夢や目標をしっかりと語ってくれて頼もしく、またうれしく思ったことを覚えています。みんなそれぞれの夢や目標に向かってがんばってほしいです。ときには失敗もあるでしょう。発明王トーマス・エジソンは「私は決して失望などしない。なぜなら、どんな失敗も新たな一歩となるからだ。」と語っています。もちろん、人の興味関心は変化するものです。夢や目標も変わってくるでしょう。でも、大切なのは努力をすることです。在校生の皆さんも夢に向かって努力をしてほしいです。

4月の予定

7日(木) 始業式・着任式
11日(月) 入学式
12日(火) 2・3年給食開始
13日(水) 1年給食開始、オリエンテーション
2・3年保護者会



14日(木) 顔写真撮影
19日(火) 3年全国学力学習状況調査
20日(水) 定例研
21日(木) 部活動保護者会
22日(金) オープンスクール 尿検査
PTA 総会

※行事予定は諸般の状況により急遽変更になる場合があります。